

Erfahrungsaustausch im goldenen Herbst

Linz/Feldkirch, 29. September 2014 – Den goldenen Herbst nutzte der Verein Herzkinder Österreich zu einem gemütlichen Erfahrungsaustausch. Treffpunkt war vergangenen Samstag in der Volksschule Tosters in Feldkirch. Bei Kaffee und Kuchen informierten sich Eltern über den Krankheitsverlauf herzkranker Kinder, über neue medizinische Möglichkeiten und über Erfahrungen mit Kinderkardiologen in ganz Österreich. Auch die nächsten Termine wurden fixiert und besprochen. Während die Erwachsenen fachsimpelten, nutzten die Kinder die Zeit zum Spielen. Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich, bedankte sich bei Susanne Fickl und Elke Schönacher sehr herzlich für die Organisation des Herbsttreffens.

Fotos: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com